

11.08.2016 – 08:00 Uhr

## Das schweizerische Buremusigträffe geht in genau zehn Tagen über die vier Freiluftbühnen von Schwellbrunn AR

*Schwellbrunn (ots) -*

Am Sonntag, 21. August 2016, werden im idyllischen Dorfzentrum einzigartige Buremusigformationen aus der ganzen Schweiz alte Melodien neu erklingen lassen.

Schönes Wetter ist bei Petrus bereits bestellt, so dass dieser stimmungsvolle Anlass mitten im Dorf unter freiem Himmel vom Gemeindeplatz bis zum Kurpärkli stattfinden kann. Rund 20 urchige Formationen lassen nonstop die vergessene volkstümliche Schweizer Blasmusikliteratur wieder aufleben. Nach einem Musikgottesdienst und einem Frühschoppen am Sonntagmorgen wird im autofreien Dorfzentrum auf vier Bühnen bis am späten Sonntagnachmittag nonstop echte Volksblasmusik ohne Strom und Verstärker erklingen. Ein gemütlicher Festbetrieb mit passendem Markt begleitet die besonderen Musikdarbietungen. Sollte Petrus kein Blasmusikant sein: Das Fest findet bei jedem Wetter statt. Für Regen- und Sonnenschutz werden Festzelte aufgebaut.

Das Festprogramm ist verheissungsvoll. Die musikalische Vielfalt könnte grösser nicht sein, so darf man sich beispielsweise freuen auf die traditionellen Weisen der Urchigo Burgini aus Saas-Grund im Wallis, die Stimmung mit den Nachtfaltern aus Altstätten, die feinen Vorträge der Blaskapelle Goldküste aus Zürich, die überlieferten appenzellischen Melodien der Stegreifgruppe Oberegg und der Stegräfmusig Appenzell, das besondere Repertoire der Kieswerkmusikanten, die Musik vom Vierwaldstättersee mit den Pilatus Musikanten Hergiswil, die Originalliteratur der Fälländer-Chreisel Musikanten, die Höcklisteiner Musikanten mit traditionellen Weinliedern, das Quintett SpassBrass mit Ernstem sowie Heiterem, und nicht zu vergessen sind die schönen Titel der Limpachtaler Blasmusikanten aus dem Berner Seeland, der Musikantengruppe Schwarzenbach-Jonschwil, der Original Reusstal Musikanten, die mit dem gesamten Fanclub anreisen werden, und der Rheininsler-Musikanten mit Innler-Bauernmusik. Zu erwarten sind auch einige musikalische Überraschungen und Besonderheiten, wie etwa die Aufführung der Original Hundwiler Musik aus den Jahren 1850 bis 1870.

Einen weiteren Höhepunkt gibt es dann zum Schluss: Die Gasterländer Blasmusikanten sind seit nun genau 30 Jahren der Inbegriff stilvoller Blaskapellenmusik und allerbesten Unterhaltung. Mehr Stimmung geht nicht mehr! Sie werden ab 16.30 Uhr ein fulminantes Schlusskonzert bieten.

Kontakt:

OK Buremusigträffe, Martin Sebastian,  
0713515451, [info@buremusigtraeffe.ch](mailto:info@buremusigtraeffe.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100053639/100791419> abgerufen werden.